

いよいよ12月！2学期もあとわずかになりました！！

早いもので12月を迎えました。いよいよ2学期も終わりに近づいてきました。

この2学期は、10月に入てもまだ残暑が厳しく、外で遊べない日が続きました。また、11月に入るとようやく涼しい日が増えたもののインフルエンザの流行などがあり、気温と感染症に振り回された日が続きました。インフルエンザにつきましては、近隣の学校で学級閉鎖などが増えてきており、佐太小学校でも油断はできない状況が続いています。このまま、無事に2学期終業式を迎えられたらと願います。

しかしながら、このような状況続きではございましたが、この2学期は運動会をはじめ、多くの行事などで子どもたちのがんばる姿や、日々の教室で見せる真剣な学びの姿などがたくさん素晴らしい姿が見られました。終業式では、それら1つひとつの成果をしっかりと振り返りつつ、次への成長の糧になるよう締めくくりたいと考えています。ご家庭におかれましても、お子様と学校生活のことなどを振り返りつつ、がんばってきたことをおほめいただければと思います。

冬休みまでもう少しだす。冬休みはクリスマスやお正月など、子どもたちにとっては楽しい行事が続きます。楽しい冬休みを迎えられるよう、健康にも留意しながら2学期の締めくくりを行っていきたいと思います。

～力いっぱい～がんばった運動会！



11月8日（土）、第53回運動会を開催しました。穏やかな秋晴れのもと、笑顔いっぱい全種目を終えることができました。

子どもたちは、運動会本番に向け真剣に練習に取り組んできました。本番では、練習の成果を思いっきり発揮している子どもたちの姿に、ご覧になられた多くの保護者の皆様から暖かい声援と拍手をいただきました。出番を終えた子どもたちの満足した表情に、力強さとたくましさを感じました。

最後までベストを尽くした子どもたちに、心から拍手を送りたいと思います。

※学校HP「佐太小ダイアリー」内の11月8日付記事に写真を掲載しておりますので、ご覧ください。

<https://www.city.moriguchi.osaka.jp/kakukanoannai/moriguchishikyoikuiinkai/gakko/shogakko/satashogakko/satasyoudiary/18820.html>

個人懇談会へのご協力ありがとうございました。

個人懇談会では、ご多用の中ご協力いただき誠にありがとうございました。

お子様の2学期での成長などについて、ご家庭と学校が共有できる場となり、有意義な懇談会になりましたことを感謝申しあげます。

全国学力・学習状況調査のアンケート結果から見えること

先月の学校によりて分析結果を掲載いたしましたが、アンケートの「課題解決に向け自分で考え自分から取り組んでいましたか」との質問を見ますと、73%の児童が肯定的に回答していました。

この結果は、本校のめざす「主体的な学習」に向けた授業づくりの成果の現れであると考えます。今後も子どもたちがグループ等での対話などを通じて主体的に学べる授業づくりを進めてまいります。

元気いっぱい走った佐太マラソン！

11月の毎週火曜日と木曜日の長休時に佐太マラソンの取り組みを行ってきました。子どもたちは、運動場で8分間トラックを走ります。目標を決めて走るなど、どの子もしっかり頑張りました！



学校ホームページ

(12月行事予定)

<https://www.city.moriguchi.osaka.jp/material/files/group/28/0712.pdf>

(佐太小ダイアリー)

<https://www.city.moriguchi.osaka.jp/kakukanoannai/moriguchishikyoikuiinkai/gakko/shogakko/satashogakko/satasyoudiary/18820.html>

(佐太小学校ホームページ)

<https://www.city.moriguchi.osaka.jp/kakukanoannai/moriguchishikyoikuiinkai/gakko/shogakko/satashogakko/index.html>